



みさきっ子

<みさきっ子の人権宣言>5月18日(水)

人権朝会で『人権』について確認しました。今年各学級で話し合った内容をみさきっ子の人権宣言としてまとめました。

<みさきっ子の人権宣言 笑顔の約束>

- 人を傷つける言葉をつかったり、行動をしりません!
- ふわふわ言葉で、みんななかよくします!
- 一人一人の違い(個性)を認め、助け合います!

以上3つ。みさきっ子全員で声に出して宣言しました。人権とは、「自分らしく、笑顔で、幸せに生きること」です。自分の人権もお友だちの人権もまもって、楽しい学校生活にしましょう。(朝会で視聴した動画です。よろしければご覧ください。)

♡動画『1ねん1くみのともだち』 [ここをクリック](#) ↓↓↓

<https://www.youtube.com/watch?v=bKCjPdApyVQ&t=22s>

<PTA 総会・合同専門部会開催>

4月27日(水)、たくさんの PTA 会員の参加のもと、3年ぶりの集会開催ができました。会員同士顔を合わせて、今年度の計画を練りました。感染症の収束はまだですが、工夫して1つでも多くの PTA 行事が実施できるといいですね。



<サイバー犯罪防止教室>4月26日(火)

SNS を活用する際の注意点について学習しました。「あ」「か」「い」「リング」を合言葉にして、事件や事故に巻き込まれたり、被害にあったりしないように気をつけなければなりません。



<保健朝会・いい歯の表彰>5月25日(水)



保健委員会が「私たちの大切な歯」のタイトルで発表を行いました。発表から、みさきっ子の「6割が虫歯0と治療済」「4割が未処置」ということがわかりました。大切な歯です! 治療がまだの子は早めに治療しましょう。

むし歯なしのみさきっ子(表彰) ※敬称略

《学校 HP 日々更新!ぜひご覧ください。》 [ここをクリック](http://kyans.school.city.itoman.okinawa.jp/) ↓↓↓

<春の遠足>

4月28日(木)



晴天に恵まれ、平和創造の森公園に徒歩遠足。児童会のリードでふれあいグループ対抗ゲームと1年生を迎える会を行い、お弁当タイム、自由遊び(草すべり)を満喫した後、上級生と下級生が手を繋いで帰路につきました。心地よい疲れと、「いっぱい遊んだー。」の満足感がありました。今年も楽しい遠足が実施できたことに感謝です!(来年の目標:3年生以上は往復歩く!!!)

♡遠足動画(6分) [ここをクリック](#) ↓↓↓



<交通安全教室>

5月18日(火)



1年生対象で交通安全教室を行いました。糸満警察署からおまわりさんがきて、歩道の歩き方、横断歩道のわたり方、いかのおすし、などを教えてくれました。紙芝居やアニメを観たり、体育館でミニ横断歩道やミニ信号機を使って、実際に練習したりして、交通安全について学習しました。



<今年もオリエンタルリリー届く!>

今年も岬ガーデン(**)さんから、オリエンタルリリーを100本寄贈いただきました。感謝の気持ちにお花を添えてプレゼントできる心優しい人に成長してほしい、という願いが込められています。

子どもたちは、5月6日に1本ずつ持ち帰りました。ご家庭では、オリエンタルリリーの上品な香りを楽しむとともに、子どもたちからの照れくさそうな感謝の気持ちを受け取れたのではないのでしょうか。

